

## Start in die Sommerferien

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Donnerstag, den 22. Juni 2017 um 17:58 Uhr - Aktualisiert Montag, den 26. Juni 2017 um 12:13 Uhr

---

21.06.2017 Traditionen sind etwas schönes. Und so haben wir uns am letzten Übungstag vor den Sommerferien wieder in Wachwitz getroffen, um nicht nur zu musizieren, sondern auch Ehrungen vorzunehmen und natürlich was leckeres zum Abendbrot zu essen.

Der erste Dank galt unseren diesjährigen Erststärtern bei der Landesmeisterschaft Basti, Hannah, Annika und Sophia. Ein großes Lob für eure Leistung! Und in dem Zusammenhang auch an unserer Stabführerin Sindy, die den Zug in jeder Situation zusammenhielt, damit er seine Leistung abrufen konnte.

Ein Dankeschön mit Blumen, aber auch mit der Ehrennadel der Sportgemeinschaft der Dresdner Verkehrsbetriebe, erhielten Mitglieder des Spielmannszuges oder Fördervereins, die mit viel Engagement dafür sorgen, dass der Spielmannszug "funktioniert": Pressearbeit, Auftrittsmanagement, Kleiderkammer und und und. Ohne fleißige Helfer, oft im Hintergrund, ist ein Vereinsleben nicht zu stemmen.

Und dann war da noch Rainer: er wird/muss aus nachvollziehbaren Gründen sein Amt als Sektionsleiter abgeben. Daniel tritt seine Nachfolge an. Aber v.a. als unerbittlicher Trainer für das Marschtraining bleibt er uns erhalten. DANKE!!! Beim Überreichen unseres Geschenkes flossen dann doch einige Tränchen und die Stimme versagte. Unser Abschiedstitel Voices tat sein übriges.

{morfeo 111}

Das Musizieren erfolgte in lockerer Atmosphäre. Und so griff auch unser musikalischer Leiter Jens, mit seinen Zabeltitzer Spielleuten frischgebackener sächsischer Vizelandesmeister 2017, zum Schlegel der großen Trommel und drückte beim "Tell" ordentlich aufs Tempo.

Bevor das leckere Buffett gestürmt wurde, gab es noch für jeden LM-Starter einige Fotos zu Erinnerung. Aber dann hieß es endlich: Guten Appetit! Süß, sauer, herzhaft: egal, für jeden war was dabei. Und die Grillmeister hatten ordentlich zu tun. Bei der einen oder anderen Leckerei hätte man nur zu gerne das Rezept erfahren, aber: keine Chance, gut gehütetes Familienrezept. Schade, dann müssen wir auf den nächsten Anlass warten.